



BSK Busausflug zum Night-Race nach Schladming 2026



Mit dem BSK ging es heuer zum dritten Mal nach Schladming. Mit knapp 50 motivierte Kolleginnen und Kollegen aus ganz Kärnten ging es am späten Vormittag von Klagenfurt, über Villach und Spittal nach Radstadt zu einer gemütlichen Mittagspause. Nach der Stärkung für den langen Nachmittag, ging es weiter nach Schladming in die Fanmeile.





Die Stimmung war sehr gut, die Fanmeile gut besucht und so waren wir für den Slalomstart gut gerüstet. Um 17:45 Uhr begann der erste Durchgang im Slalom und wir waren wieder mittendrin im ausverkauften Zielstadion, zwischen 22.500 Zuschauern.

Das Wetter hatte es diesmal richtig gut mit uns gemeint, so konnte die Pause bis zum zweiten Durchgang mit tausenden Fans in der Fanmeile verbracht werden.

Ausgestattet mit roten Hüten, sowie jeder Menge Spaß traten wir um 23 Uhr die Heimreise an. Ein herzlicher Dank an die Organisation der Sparte

„Kulturelle Veranstaltungen“ durch Hermi Unterweger.



Danke auch dem Zentralbetriebsrat und dem BSK-Landesvorstand für die finanzielle Unterstützung sowie Mitfinanzierung der Veranstaltung.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in Schladming Ende Jänner 2027